

新養だより No.6

校長：伊藤 順子



🍁 晴れやかな秋空に、心はずませて！ 🍂



子どもたちが植えた色とりどりのコスモスが青空に映える季節となりました。保護者の皆様には、お忙しい中、進路学習会や学校保健委員会、学部親子行事、修学旅行、個別面談等にご協力をいただき、ありがとうございます。面談でお話しさせていただいたことを今後に活かしてまいります。10月に入り、各学部とも11月の新養祭で日ごろの学習の成果を発揮できるようにと、表現活動や製作に励んでいます。

どうぞ新養祭当日をお楽しみに！

🌸 新養すぎのこ展 ご来場ありがとうございました

新庄市の雪の里情報館を会場に「新養すぎのこ展」(8月9日~9月29日)を開催し、たくさんの地域の皆様にも、本校の子どもたちの絵や工作等の学習の成果をご覧いただくことができました。高等部就労コース3年生 飯野桂翔さんの昆虫をモチーフとしたジオラマ作品がかわり、大好評!まるで生きているかのような精密な仕上がりに注目されました。お忙しい中ご来場いただいた皆様、ご協力いただきました雪の里情報館の皆様にも感謝申し上げます。これからも、本校の良さ、教育活動の発信と地域の皆様との交流の機会を大切にまいります。



🌈 PTA活動・全国大会に参加

全国特別支援学校知的障害教育校第40回全国協議大会「山形大会」が8月24日(土)に開催され、鶴岡市荘銀タクトに、全国から443名もの(参集221名、オンライン222名)の会員が参加しました。5年ぶりの参集開催となった本大会は、講演会では、本校学校医でもいらっしゃる神田秀人先生に愛着形成の大切さについてお聞きし、全国の実践発表等に学ぶ貴重な機会となりました。本校からも、11名の保護者の皆様と学校職員3名が参加しました。保護者の皆様には、上の写真のように開会式進行の大役をお引き受けいただいた星川PTA会長様(山形県知P副会長)始め、「講評」の司会や分科会の発表者・助言者紹介、受付案内、弁当配付等の役割を率先して担っていただきました。ご参加や役員等のご協力に心より感謝申し上げます。おかげさまで、全国の皆様から好評を博し、実り多い会となりました。



📖 学習活動・行事から

《避難訓練》



引き渡し訓練のお迎えもありがとうございました。

《進路学習会》



《寄宿舎・お月見の会》

《中2進路体験》

中学部3年生は9月19日~20日に、福島方面へ。ハワイアンズでの夜の華やかなショータイムやアクアマリン福島の体験を存分に楽しみました。高等部3年生は9月25日~27日に、東京方面へ。ディズニーランドや隅田川クルーズ、チームラボなどで、大都会の3日間を満喫しました。事前学習を生かし、福島と東京それぞれの魅力を知り、共に豊かな体験に学ぶことができました。



🌸 温かなご支援に感謝します

- 本校生徒が実習でお世話になっている山形アキレスエアロン株式会社様より、今年度も、カラフルなスポンジタワシをたくさんご寄贈いただきました。かわいらしいアンパンマンの形も!各クラスなどで大切にに使わせていただきます。



《小学部親子行事》



《高等部の親子行事》

★ 地域発信用の本校HPにカラー版の「新養だより」を掲載しています。